

Bezugspreis: Halle-Saale Sonntag, 11. Nov. 1923 Anzeigenpreis: Reichshalle Berlin

Die Haltung Kahrs und der Reichswehr Eine Rechtfertigung des Herrn v. Kahr

Erklärung von Kahrs, von Lossows und Seiffers (Eigener Drahtbericht)

München, 10. November. Generalkonferenzkommissioner von Kahr hat heute vormittag die Leiter der Münchener und die Vertreter der auswärtigen Presse zu sich geladen...

Versprechungen erhalten, die getroffen worden sind. Mit dem Wort der Errichtung einer nationalen Armee, unter nationale Jugend herangetragen für selbständige Parteien...

Obst von Seiffers unterhielt die Worte seines Vorgesetzten und führte aus, daß es ein hitleres Gefühl für einen Führer sei, der in fünf Jahren eine Truppe geschaffen hat...

In seinem Schlußwort wies Dr. von Kahr die Versammelten auf die unterirdische Pflicht hin, für die Reichswehr und die Volksgemeinschaft einzutreten.

Die Vorkonferenz und der Hitlerputsch Paris, 10. November. Demos teilte mit: Amnestie des Kahr, die sich in Deutschland abspielen, insbesondere hinsichtlich der Auslieferung der Diktator in Bayern...

Zusammenbruch der europäischen Politik (Eigener Drahtbericht) London, 10. November.

Auf die englische Presse hat der Vorkongress in München außerordentliches Interesse entgegengebracht. Sie kam allgemein zu dem Schluß, daß Frankreich einen großen Teil der Schuld an dem Zusammenbruch der Bewegung in Bayern trage.

Die ungarischen Minderheitsführer Budapest, 10. November. Die Abgeordneten Hlavin, Szabery und der Reichstagsabgeordnete, die sich bisher in Polizeigewahrsam befanden...

v. Kahr über die Ziele der nationalen Diktatur In seiner Rede im Bürgerbräuhäuser führte v. Kahr aus: In München ist zum ersten Mal der Kampf gegen den Marxismus als ein weltweiter Kampf des Programms deutscher Zukunft ausgeführt worden.

Der Zweck des Kampfes gegen den Marxismus ist der, die breiten Massen für die nationale Staatsgemeinschaft wiederzugewinnen und die Unterdrückung des Marxismus in die bürgerlichen Schichten zu verdrängen.

Die wirtschaftlichen Verhältnisse nicht als eine laufende Verflechtung, sondern für bestimmte Fristen und Schärfe des Einsatzes, der aber auch bei Schwankungen nur eine Anpassung...

Die Aufgabe der Wiederherstellung der deutschen Freiheit und Größe nach außen und innen für das Gesamtvolk und für den einzelnen Mann...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...

Es ist eine heilige Verantwortung, die Massen seien nicht nur zu einem eigenen Staatsleben in eigener Freiheit...





